



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 11 janvier 2022

Soutien entier aux enseignant.e.s

Les élu.e.s de la majorité départementale soutiennent le mouvement dans l'éducation nationale du jeudi 13 janvier.

Ces derniers jours, face à une forte augmentation d'élèves et d'enseignants positifs à la COVID 19, ainsi que de cas contact, les enseignants, les parents d'élèves et les élèves, ainsi que les collectivités territoriales, subissent de plein fouet la mauvaise gestion de la crise sanitaire par le Gouvernement.

Fermeture de classes, protocoles inapplicables et modifiés d'un jour sur l'autre témoignant d'un vrai mépris à l'égard des personnels, pénurie d'auto-tests, files d'attente pour réaliser les tests exigés, absence de remplaçants dans les établissements... le quotidien de nombreux Français est mis à mal par les approximations, l'incohérence et l'insuffisance des décisions gouvernementales.

Face à cette situation, la majorité départementale des Pyrénées-Orientales soutient l'appel à la grève de ce jeudi 13 janvier.

Les élu.e.s entendent et comprennent l'épuisement et l'exaspération de toute la communauté éducative qui fait le maximum, depuis le début de la pandémie, pour préserver et maintenir les meilleures conditions d'enseignement possibles malgré le contexte sanitaire.

La semaine dernière, le Département s'est mobilisé pour fournir aux agents techniques et mettre à disposition de la communauté éducative 50 000 masques FFP2 encore plus efficaces compte tenu de la contagiosité du variant Omicron.

Toutefois, combler les carences de l'État a une limite. C'est la raison pour laquelle, la majorité départementale apporte son entier soutien à tous les personnels ce jeudi 13 janvier.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)
Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication,. Tél 06 09 86 25 77
(uniquement le mercredi)

leDépartement**66**.fr